

Eiche soll im Bleekerpark gepflanzt werden

Der Einwandererbund mit Sitz in Elmshorn möchte in Uetersen eine „Friedenseiche“ pflanzen. Diese soll auf dem Marktplatz wurzeln können. Alternativ wurde von der Stadt das Rosarium als geeigneter Standort benannt. Beides als Alternative für den bereits von der politischen Mehrheit favorisierten Bleekerpark. Gegenüber unserer Zeitung äußerte sich

inzwischen Baris Karabacak, der den Antrag für den Einwandererbund stellte. Karabacak, Bürgervorsteher in Uetersen und Mitglied der CDU-Fraktion, könne sich nicht vorstellen, dass die Eiche im Bleekerpark gepflanzt werde. Es handele sich bei diesem um einen ehemaligen Friedhof. Und nicht allen Kulturen, die sich aber mit diesem Baum identifizieren sollten, könne das zugemutet werden.

pl

UE.NL.103.12.93